



Réaliser des courts métrages : le projet au long cours de jeunes de Bourg-en-Bresse

Tout a commencé début 2014, lorsque des adolescents du Pont des chèvres (quartier populaire de Bourg-en-Bresse) ont pris l'habitude et le goût de réaliser des courts métrages, sous forme de séries, avec leurs téléphones portables. Souhaitant s'équiper et se perfectionner, ils sont allés trouver le centre socio-culturel puis la MJC qui leur a parlé des ateliers de Passeurs d'images : un réalisateur accompagne les jeunes pendant 5 jours pour la réalisation d'un film (de l'écriture du scénario à la réalisation technique avec du matériel professionnel, en passant par le jeu d'acteur).

Emballés, les jeunes ont alors monté un dossier pour obtenir un financement dans le cadre du réseau départemental de soutien aux initiatives des jeunes. De cette expérience cinématographique est né un court métrage, réalisé en juillet, que les jeunes ont présenté cet hiver à différents publics. Au-delà des échanges sur leur production, cette étape leur a permis de s'ouvrir au milieu culturel local. Une initiative dont la dynamique est toujours à l'œuvre.

●●● Contact : Isabelle Putz, coordinatrice jeunesse, jeunesse@mjc-bourg.fr

●●● Plus d'infos : www.passeursdimages.fr



photos : © MJC de Bourg-en-Bresse